

Musikgeschichte im Livestream

Weltweit empfangbar über *memoryradio.de*

München - Früher war nicht alles besser, aber vieles anders. Zum Beispiel die Musik. Was vor vierzig, fünfzig, sechzig Jahren bei unseren Eltern und Großeltern angesagt war, hört man heute nur noch sehr selten im Radio. Schade eigentlich, denn erstens ist die Musik nach wie vor hörensenswert und zweitens wenigstens so gut wie die aktuellen Hits. Wer ein bisschen Sehnsucht nach dieser Musik hat oder einfach mal aus Neugier Reinhören mag, der ist bei

memoryradio an der richtigen Station. memoryradio ist ein etablierter Online-Radiosender mit Sitz in Oberschleißheim. Heute ist der Sendeort nicht mehr entscheidend, denn übers Internet kann man memoryradio weltweit empfangen. Auch die Moderatoren verteilen sich in ihren privaten Studios übers ganze Bundesgebiet. Das sind alles richtige Musikliebhaber, die den Sender vor allem aus einem Grund betreiben und beliefern: weil es ihnen Freude macht.

Cindy und Bert, Roy Black, Margot Eskens – diese Künstler kennt man auch heute noch. Eva Astor, Mal Sondock, Jan & Kjeld, mit diesen Namen können nicht mehr ganz so viele etwas anfangen. Ihre Musik läuft auf memoryradio, dazu gibt's jede Menge Informationen, sympathische Moderatoren, und eine Musikauswahl aus mehreren Jahrzehnten deutscher Musikgeschichte, die es so kein zweites Mal gibt. Also: Reinhören. Livestream unter www.memoryradio.de